



Auf einmal bist Du nicht mehr da
und keiner kann's verstehen.

Im Herzen bleibst Du uns ganz nah
bei jedem Schritt, den wir nun gehen.

Nun ruhe sanft und geh in Frieden,
denk immer dran, dass wir Dich lieben.

Weder medizinisches Wissen noch die einfühlsame Pflege im Spital, weder die Liebe der Familie, noch die moralische Unterstützung durch viele Mitmenschen konnten helfen.

Wir mussten meinen lieben Ehemann, unseren allerliebsten Papi, Schwiegerpapi, Bruder, Schwager, Onkel, Cousin, Götti und Freund gehen lassen.

Erich Gurtner

22. Mai 1950 bis 12. Dezember 2016

Noch so viele Pläne, noch so viele Träume hattest Du. Rasend schnell fiel die Krankheit über Dich her und hat Dir keine Chance gelassen. Fassungslos und unendlich traurig bleiben wir zurück.

3626 Hünibach, 12. Dezember 2016
Niesenweg 8

In unseren Herzen lebst Du weiter:
Theres Gurtner-Ammann
Roland Gurtner
Stefan Gurtner und Nicole Rohrer
Lilli und Fritz von Gunten-Gurtner
Urs Gurtner
Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung mit anschliessender Trauerfeier, zu der wir Sie herzlich einladen, beginnt am Montag, 19. Dezember 2016, um 14 Uhr auf dem Friedhof bei der Kirche Hilterfingen.

Wer Erich anders als mit Blumen ehren möchte, unterstütze bitte die Krebsforschung Schweiz, Postkonto 30-3090-1, mit dem Vermerk: Erich Gurtner.